





C'est ici que le jeu commence. L'érosion côtière est un phénomène naturel qui se caractérise par le recul du trait de côte, c'est-à-dire la limite entre la terre et la mer, et l'abaissement des plages. Il existe plusieurs causes à ce phénomène.

LOT 1

Les origines de l'érosion côtière





Avec l'augmentation, la concentration de la population sur les côtes et le développement du tourisme, les besoins en sable pour construire des habitations et des hôtels augmentent. C'est le cas à Diembéring, au Sénégal. Pourtant, le prélèvement du sable pour la construction est une des causes de l'érosion côtière. Le sable est une barrière contre la force de destruction de l'eau sur les côtes. Moins il y a de sable, plus l'eau atteint et détruit facilement les terres.





La hausse du niveau de la mer, provoquée par les changements climatiques, est une des causes de l'érosion des côtes. Plus le niveau de l'eau monte, plus l'eau ronge la terre. La hausse du niveau de l'eau emporte aussi le sable et détruit les rochers qui forment la côte. Avec l'impact des changements climatiques, les vagues peuvent être très violentes.

LOT 1

Les origines de l'érosion côtière





La destruction des mangroves est une des causes de l'érosion côtière. Les mangroves forment une barrière contre la destruction de la côte car elles empêchent l'eau d'atteindre les terres.

LOT 1

Les origines de l'érosion côtière